

Inscription - Ligue avec bourse

Contexte

Lors de sa création au moment de l'ouverture du Centre de Curling des Collines, la Ligue avec bourse était davantage une ligue de développement semi-compétitive puisque les fondations pour considérer la ligue comme compétitive n'étaient pas en place. Après cinq ans d'opération, nous remarquons une progression du calibre de jeu ainsi qu'un engouement croissant pour faire partie de cette dernière. Le temps semble donc opportun pour débiter la transition de cette ligue afin d'offrir une ligue pour les équipes de haute performance.

Objectif

L'objectif de la ligue avec bourse est de devenir la référence régionale en Outaouais pour le curling compétitif et permettre à ses participants d'évoluer dans un environnement compétitif.

Adhésion

Les critères d'adhésion suivants seront appliqués :

1. Les inscriptions à cette ligue se feront par équipe seulement.
2. Le nombre maximal d'équipes participant à la ligue sera de 10.
3. La priorité sera donnée aux équipes qui font actuellement partie de la ligue et qui désirent poursuivre leur participation dans celle-ci avec un minimum de trois membres de la formation de l'année précédente. Les équipes respectant ce critère seront automatiquement assurées d'une place au sein de la ligue.
4. Si après l'application du critère n° 3, le nombre de formations se qualifiant pour réintégrer la ligue est inférieur à 10, le directeur des ligues, avec la coopération du coordonnateur de la ligue, organisera un tournoi de qualification afin de déterminer les équipes manquantes. Ce tournoi de qualification permettra à de nouvelles équipes ayant le niveau de performance nécessaire d'intégrer la ligue.

Exemple : Si 8 des 10 formations composant la ligue de l'année précédente indiquent leur retour avec au moins trois membres de la formation originale, un tournoi de qualification aura lieu pour déterminer l'identité des 2 dernières formations qui composeront la ligue.

Saison 2024-2025

Le format du tournoi de qualification sera adapté selon le nombre d'équipes inscrites et le nombre de places disponibles au sein de la ligue. Pour la saison 2024-2025 uniquement, le tournoi de qualification aura lieu durant les portes ouvertes du centre, entre le 14 et le 22 septembre 2024. Les heures exactes seront déterminées selon la disponibilité des équipes. Dans les saisons subséquentes, les qualifications de la ligue se feront à la fin de la saison afin de permettre aux différentes formations de savoir si elles pourront intégrer la ligue la saison suivante.

Pour plus d'informations, veuillez contacter Richard Gervais : r.gervais@curlingdescollines.ca